



EL CENTENARIO del Ferrocarril.—Con gran brillantez se celebraron ayer en la Habana y Bejucal los actos conmemorativos del centenario del ferrocarril en Cuba. Ofrecemos en esta fotografía, de izquierda a derecha, un aspecto del develamiento de una tarja en la Estación Terminal. Al centro, el Subsecretario de Co-

municaciones haciendo uso de la palabra durante el acto celebrado en ese Departamento, y finalmente, el propio señor Subsecretario en unión del señor Ministro del Brasil, depositando el primer sobre franqueado con un sello conmemorativo (Fotos D. M.)

Nov 20/37

*del
Nov 20/37*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

INSTITUTO DE HISTORIA DE CUBA



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORICISMO
DE LA HABANA



EN EL ANTIGUO Paradero de Garcini se develó una cartela de bronce— uno de los actos celebrados para conmemorar el Centenario de los FF. CC.—en que se lee: «El 19 de noviembre de 1837 hizo su viaje inicial desde la Casa de Parada de Garcini, que se levantaba en estos terrenos, hasta la ciudad de Bejucal, el Primer Ferrocarril de Cuba, de la Habana a Güines, establecido por la Junta de Fomento, a iniciativa de la Sociedad Económica de Amigos del País. Para rememorar el centenario de esa efemérides fué colocada por el Municipio de La Habana la presente lápida, el 19 de noviembre de 1937». Estas dos fotos registran el significativo momento: en una, aparece la aludida tarja, y en la otra: el representante del Alcalde habanero, leyendo unas cuartillas alusivas al acto (Fotos D. M.)

Alm. Nov. 20/37



A LOS DISTINTOS actos llevados a cabo ayer para conmemorar el centenario del Ferrocarril en Cuba asistieron las reinas de la Habana y Bejucal tocadas de guisa espléndida, a la manera de 1837. En nuestra foto: Miss Habana, momentos antes de partir—en

Nov 20/37

tren—para Bejucal, donde tuvieron lugar distintos, sugestivos actos conmemorativos. Acompañan a la bella Marta Beltrán, sus damas de honor, Mr. Simpson (Admirante de los FF. CC.), el doctor Pérez Cubillas y otros caballeros (Foto D. M.)

Nov 20/37



EN LA E. DE INGENIEROS efectuóse la conmemoración de los F. C. en Cuba con una sesión solemne a la cual concurrieron distinguidas personalidades profesionales y muchos invitados. En la reunión se leyó un discurso historiando la actuación de los fe-

rocarriles—durante los 100 años de su existencia—por el ingeniero Santiago Rodríguez Roa, clausurando la sesión el doctor Fernando Ortiz. La mesa presidencial nos muestra al señor Villa Rivera, los doctores Ortiz y Presno—que presidió la sesión—y otros

nov 20/37
Doc. No. 20/37

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA

254